

# Fédération SUD Santé-Sociaux

## NOUVEAU BRAS D'HONNEUR DE MACRON À LA DÉMOCRATIE.

Après les 49.3, la militarisation du maintien de l'ordre, la violence de la répression politique, syndicale ainsi que celle des expressions populaires et la reprise à son compte des idées d'extrême droite, Macron s'assoit sans vergogne sur les principes démocratiques. Alors que les urnes ont placé la gauche et son programme comme première force politique lors des législatives de juin dernier, élections qu'il a lui-même provoquées, c'est une politique de droite et libérale que le Président décide de poursuivre au travers de la désignation du très réac M. Barnier ! Son but avoué : ne pas abroger la réforme des retraites, ne pas avoir le SMIC à 1600 euros et ne pas taxer les ultra-riches...

### QUI EST BARNIER ?

Outre qu'il ait été ministre de Chirac et de Sarkozy et qu'il soit un fervent défenseur de l'austérité, il ne faut surtout pas oublier que Michel Barnier a voté contre la dépénalisation de l'homosexualité en 1981.

En effet, le 20 décembre 1981, Michel Barnier faisait partie, avec François Fillon, des 155 députés qui ont voté contre l'abrogation de l'alinéa 2 de l'article 331 du Code pénal. Cette abrogation avait pour but de retirer du code pénal la discrimination fondée sur la sexualité et était portée par Gisèle HALIMI que Macron projetait de panthéoniser et à qui il a rendu un hommage officiel le 8 mars 2023.

En plus de défendre une loi homophobe, M. Barnier est l'homme qui s'est assis sur le référendum de la constitution européenne. Macron l'aurait-il choisi pour son expérience du déni de démocratie?

Sa légitimité politique est nulle, lui dont le parti a remporté 38 sièges lors des dernières législatives anticipées de 2024. En macronie, les derniers sont les premiers !

Hollande nous a donné Macron, Macron nous impose Barnier, Barnier prépare le terrain pour Le Pen et Bardella.

Le en "même temps" du Macronisme ça suffit! En même temps sécuritaire et austéritaire, en même temps répressif et anti-social , en même temps capitaliste et anti-service public, en même temps pour les riches et les ultra-riches, en même temps pour l'Europe et le non-respect du droit européen dans de nombreux domaines, en même temps législatives anticipées et déni du résultat desdites élections, en même temps à droite et d'extrême droite... Mais jamais pour la justice, l'égalité sociale, et la démocratie!

***La Fédération SUD Santé Sociaux appelle l'ensemble des salarié.es, citoyen·nes, à se mobiliser à toutes actions dénonçant ce déni décomplexé de démocratie, et ce dès le 7 septembre et encore plus le 1er octobre pour conquérir une réelle transformation sociale et écologique qui profite à toutes et tous.***

**IL N'Y A JAMAIS EU DE VRAIES AVANCÉES SOCIALES SANS LUTTES COLLECTIVES.**

